"La generación tapón" La calva.-Harta me encuentro de tanta "chuminá", harta me encuentro de tanto "plagio" por fichaje estrella y tanto inepto al que hay que colocar para que no le falte el trabajo ni un solo mes, pero mas harta estoy de que llamen generación tapón al problema mientras que el problema es la manera de hacer política y no la edad.

Y de eso los sanluqueños sabemos demasiado, conocemos de sobra las maneras mezquinas, repugnantes y vergonzosas de hacer política. Política realizada por caníbales que buscan su porción en el plato, pero aquí en nuestra ciudad no son mas que cuervos deseando llevarse una parte de ese montón de carne putrefacta que represena el Ayuntamiento muerto casi desde su composición hace mas de treinta años.

No es necesario cambiar de caras de las mas ancianas a las mas jóvenes, qué mas da la edad si al final estamos presenciando comportamientos por parte de jóvenes políticos que provocan la misma arcada que cualquier corrupto o piojo que lleva pegado al pelo de la política mas de cuarenta años. Qué más da la edad si lo único a lo que se dedican algunos es a escribir porquería, pensar sucio y atacar como un perro a la yugular cual muerto viviente.

PSOE, PP, CIS, PA, IU, que más da, no me repugnan las siglas, me repugan las personas.

Me repugna un partido "independiente" en el que no hay ni uno que tenga trabajo fuera de la política, por tanto la mayor independencia, las más necesaria no la tienen, además de ser un partido en el que se reparten cargos para alegría de todos, contratito a contratito, me repugna.

Me repugna un PP lleno de almas desesperadas por encontrar un puesto de trabajo, y lleno de jóvenes voceros sin talento que la única salida que encuentran factible para trabajar en su pueblo es ser "colocados" como concejal o personal de confianza llegados el momento.

Me repugna un PSOE que da cobijo como concejales quizás a las personas con menos talento del panorama político sanluqueño. Rechazan no solo la juventud, que se ha tenido que hacer hueco en el mismo a golpe de guantazo y guerra interna como ya es histórico y costumbre en el mismo. Que levante la mano el concejal que tenga un trabajo fuera del Ayuntamiento, y si lo ha tenido, que haya conseguido el mismo por su... talento, si sanluqueños, en otros lugares del mundo la gente es elegida para un trabajo por un proceso de selección, eso existe, lo que pasa es que no estáis acostumbrados a verlo. De esto encontramos como ejemplo nuestra flamante exalcaldesa, de la facultad a la política, ni un curriculum ha tenido que presentar.

Ya no merece la pena ni hablar del Partido Andalucista, estarán ahorrando para hacer sus comidas electortales con ancianos para comprarles el voto de esa forma, repugnante.

Repugnante IU, que cae en la demagogia barata y redacta los discursos fuera de contexto de su concejal "promesa", manipula y desprestigia a la izquierda llamando derecha o izquierda a lo que no es, con un portavoz con sueldo millonario y patrimonio inmobiliario capaz de dar vivienda a decenas de familias desahuciadas (¿veis como todos sabemos hacer demagogia?)

Y mientras tanto, esos señores de diferentes edades que ignorados por la política hacen la misma o promueven el movimiento asociativo o vecinal tan importante y que cohesiona esta sociedad desde sus entrañas siguen currando, maltratados, echados a un lado por los que mandan, que son precisamente, los peor preparados, con menos mundo y menos luces, catetos si, esa es la palabra CATETOS.

LA CALVA

SD

Bajo el seudónimo de La calva hay un columnista colaborador de SD cuya filiación está reconocida por este portal de noticias